

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan Pengaruh Persepsi dan Religiusitas Mahasiswa Jurusan Perbankan Syariah Terhadap Keputusan Menjadi Nasabah di Bank Syariah, dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Persepsi berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan menjadi nasabah di bank syariah. Artinya, setiap penambahan variabel persepsi maka keputusan menjadi nasabah di bank syariah juga akan meningkat.
2. Religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan menjadi nasabah di bank syariah. Artinya, setiap penambahan variabel religiusitas maka keputusan menjadi nasabah di bank syariah juga akan meningkat.
3. Hasil pengujian secara simultan menunjukkan bahwa persepsi dan religiusitas secara simultan atau bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan menjadi nasabah di bank syariah. Artinya, setiap kenaikan satu-satuan jumlah persepsi dan religiusitas secara simultan akan mempengaruhi kenaikan satu-satuan keputusan menjadi nasabah di bank syariah. Hal ini berarti apabila persepsi dan

religiusitas mahasiswa perbankan syariah semakin baik maka tingkat keputusan menjadi nasabah bank syariah akan meningkat.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait dalam penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

### **1. Bagi Akademik**

Bagi pihak akademisi masih banyak kekurangan dalam hal kajian maupun teori-teori yang digunakan untuk mendukung penelitian ini, maka diharapkan perlu adanya penelitian lanjutan yang lebih mendalam agar hasil yang diberikan bisa sesuai dengan kondisi yang sesungguhnya dan bermanfaat bagi sivitas akademika. Untuk kedepannya diharapkan IAIN Tulungagung dapat bermitra dengan Lembaga Keuangan Syariah khususnya dalam melakukan berbagai transaksi kemahasiswaan seperti halnya pembayaran UKT, mengingat IAIN Tulungagung meruakan salah satu kampus besar yang berbasis Islam. Sehingga dengan begitu diharapkan mahasiswa dapat mengenal lebih dalam tentang perbankan syariah dan tidak hanya mendapatkan teori yang diperoleh dalam bangku perkuliahan namun juga dapat mengaplikasikannya secara langsung.

## 2. Bagi Lembaga Keuangan Syariah

Bagi Lembaga Keuangan Syariah besar harapan untuk dapat bermitra dengan IAIN Tulungagung agar dapat bersaing dengan Perbankan Konvensional. Lembaga Keuangan Syariah perlu untuk melakukan sosialisasi kepada pihak kampus dan mahasiswa agar lingkungan kampus dapat memahami dan mengenal secara dalam tentang perbankan syariah baik dalam segi produk yang ditawarkan, manfaat dan yang lainnya.

## 3. Bagi Mahasiswa

Dari hasil penelitian ini diharapkan mahasiswa dapat lebih tekun dalam mencari informasi-informasi mengenai bank syariah. Agar ilmu yang telah didapatkan di bangku perkuliahan dapat diterapkan dalam kehidupan bermasyarakat dan menjadi ilmu yang bermanfaat demi kemajuan dari perbankan syariah.

## 4. Bagi peneliti selanjutnya

Dalam penelitian ini masih banyak banyak kekurangan dan keterbatasan peneliti, sehingga perlu adanya penelitian-penelitian lebih lanjut dan mendalam terkait dengan permasalahan-permasalahan yang dibahas. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel yang lebih banyak dan terbaru mengenai faktor-faktor yang dapat mempengaruhi terhadap keputusan menjadi nasabah di bank syariah. Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan rujukan bagi peneliti selanjutnya.